

## MIKE PENCE CONTRA LA NFL

El vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, abandonó el Lucas Oil Stadium, en Indianápolis, tras las protestas al Himno Nacional por los jugadores de los 49ers de San Francisco

INFORMACIÓN: **ESTO**



## Buscará Ríos Piter el voto joven

El aspirante presidencial Armando Ríos Piter considera que los partidos políticos están desgastados. Confiesa que su suegra le prestó dinero para la campaña

VEA: 3A



DANIEL GALEANA

www.elsoldemexico.com.mx

f elsoldemex

@elsolde\_mexico

# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO  
LUNES

9

DE OCTUBRE DE 2017

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LII No. 18,756 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director

Precio \$10.00

## CANTO DE UNIDAD

CÉSAR VICUÑA



Para resarcir el ánimo de la gente tras los sismos que afectaron al país el mes pasado, el Zócalo de la Ciudad de México se convirtió en el escenario del concierto masivo *Estamos Unidos Mexicanos*, en donde la música sin distinción de género logró una catarsis nacional con el objetivo de promover el apoyo de todos los damnificados

**170**  
MIL  
asistentes

VEA: ESPECTÁCULOS

VALENTÍN ROSAS



## CRECE EL ROBO DE TRENES EN PUEBLA

Es el estado con más robos al tren, 69 tan solo en septiembre y 58 por ciento del total a nivel nacional en lo que va del año, informó la empresa Ferromex. En el ilícito participan pobladores

VEA: REPÚBLICA

## PIDEN ECOMMERCE EN TLCAN

# Rechaza Alibaba plan comercial de Trump

POR SILVIA BAUTISTA Y LUIS RODMUN

De visita en México, el vicepresidente de Alibaba, Brian Wong, destacó que el próximo TLCAN tiene que incluir un robusto capítulo de comercio electrónico en beneficio de los tres países, mismo que será una referencia para México en su visión de abrir nuevos mercados.

"Yo, como muchos, no estoy de acuerdo con la política comercial de Donald Trump, pero sin duda, la nueva economía global exige la inclusión de plataformas electrónicas para lograr una mayor proyección económica

mutua", apuntó.

Wong dijo que México es uno de los objetivos de expansión de Alibaba ya que aún existe mucho espacio para desarrollar el mercado, pues este sector representa apenas 2% del total de las ventas retail a diferencia del 27% de China.

El ejecutivo de Alibaba dijo que hoy las Pymes mexicanas tienen una gran oportunidad para vender no solo a China sino en todos los países donde el comercio electrónico está creciendo de forma acelerada.

VEA: FINANZAS

## FRACTURA ALBICELESTE

# Anayistas exigen a detractores dejar el PAN

Luege Tamargo renuncia hoy  
Exgobernadores apoyan a Zavala

POR ABIGAIL CRUZ

Panistas cercanos al dirigente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés, demandaron renunciar al partido a los militantes que no están de acuerdo con las decisiones que se toman.

En entrevista con *El Sol de México*, Ernesto Ruffo Appel y Kenia López descartaron una desbandada porque Zavala y Calderón representan a elites y no a las estructuras panistas.

La exdiputada local confió en que Zavala determinó su renuncia con base en una reflexión personal y no influida por su esposo,

Felipe Calderón Hinojosa.

El aspirante a la candidatura presidencial, Rafael Moreno Valle, pidió mecanismos para mantener la unidad del Frente Ciudadano por México y lamentó la decisión de Zavala.

José Luis Luege Tamargo anunció que hoy renuncia a su militancia y adelantó que en los próximos días más panistas saldrán del PAN.

En una carta, los exgobernadores Fernando Canales, Alberto Cárdenas, Alejandro González Alcocer y José Guadalupe Osuna se solidarizaron con Zavala.

VEA: 4A

## Rechaza PRI intervenir en la crisis del PAN

El dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, rechazó estar involucrado de alguna forma en el conflicto interno del PAN, que derivó en la renuncia de Margarita Zavala como militante al blanquiazul.

VEA: 5A



LLUIS GENE/AFP

## MILES POR UNA SOLA ESPAÑA

Las calles de Barcelona fueron tomadas por cientos de miles de ciudadanos contrarios a la independencia de Cataluña a un día de la posible declaración de separación

VEA: MUNDO



ESPECIAL

## PRESENTAN DECÁLOGO POR SEGURIDAD

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo, presentó 10 acciones para combatir la inseguridad, como la depuración los cuerpos policíacos

VEA: REPÚBLICA

ANÁLISIS

ANGÉLICA DE LA PEÑA 10A • BETTY ZANOLLI 10A • ROMÁN OJEDA 10A • GRACIELA ORTIZ 11A • CLAUDIA CORICHI 11A • JUAN ANTONIO GARCÍA 11A



7 1503006 1093029